

## Communiqué de presse

Fribourg, le 4 décembre 2023

### Nouvelle consultation de dermato-chirurgie à l'HFR Tafers

**Depuis le 1<sup>er</sup> décembre dernier, une nouvelle consultation de dermatologie a ouvert à l'HFR Tafers. Avec l'arrivée de la Dre Cristina Lamos, dermato-chirurgienne, il est désormais possible d'effectuer sur le site singinois des opérations chirurgicales pour tous les types de cancers de la peau.**

Depuis le 1<sup>er</sup> décembre 2023, la population fribourgeoise bénéficie de la possibilité d'être opérée pour tous les types de cancers de la peau sur le site de Tafers, en plus de consultations dermatologiques et de contrôles post-opératoires. Cette avancée est rendue possible grâce à la présence sur le site singinois de la spécialiste germanophone Cristina Lamos au sein de l'Unité de dermatologie de l'hôpital fribourgeois (HFR).

Les cancers de la peau sont en constante augmentation – le nombre de diagnostics posés à l'HFR a doublé entre 2018 et 2022. L'arrivée en avril dernier de la dermatologue Dre Valentina Imstepf sur les sites de Fribourg et Tafers avait déjà permis d'absorber un plus grand nombre de patient-es. L'ouverture d'une consultation de dermato-chirurgie sur le site singinois représente une opportunité supplémentaire d'être suivi-e par des spécialistes près de chez soi. Une nouveauté non négligeable qui accompagne la volonté de l'HFR de renforcer ses prestations au plus proche des besoins de la population.

#### **Une offre renforcée pour une prise en charge complète et multidisciplinaire**

Cette nouvelle offre s'accompagne d'un renforcement de la collaboration entre l'Unité de dermatologie de l'HFR et le Service d'ORL de l'HFR Fribourg – Hôpital cantonal, permettant ainsi une prise en charge complète et multidisciplinaire des cancers cutanés, y compris ceux situés au niveau de la tête et du cou.

Au bénéfice d'une spécialité de dermatologie et d'une sous-spécialité de dermato-chirurgie, la Dre Cristina Lamos, âgée de 37 ans, a œuvré pendant quatre ans au sein de l'Inselspital de Berne. En plus d'y diriger le Service de chirurgie dermatologique, elle y a également été la coordinatrice du Centre des tumeurs cutanées. De langues maternelles allemande et roumaine, elle parle également le français et l'anglais.

#### **Renseignements**

Dr Titus Bihl-Lainsbury  
Médecin-chef adjoint en réadaptation gériatrique  
Chef du groupe de coordination HFR Tafers  
T +41 26 306 19 25, de 9h à 12h et de 15h30 à 17h30

#### **Service de presse**

Catherine Favre Kruit, responsable communication et marketing  
T +41 26 306 01 25